
６月６日の水泳大会を皮切りに、いよいよ今年も中体連シーズンがやってきました。１３日と１

４日に釧路で開催された陸上大会では、３年生の高橋純生君が800m走で、また２年生の石井佑太

君が110mハードルで根室管内１位となり、全道中体連大会への出場を決めました。 

６月２０日からは、野球の管内予選が始まり、７月４日、５日には、残りのすべての競技が実施

されます。皆様の熱いご声援をお願いいたします。 

 
        教育目標（校訓） 

・ さわやかな笑顔（明朗） 
・ 鍛える体（闊達） 
・ 磨く知性（自主） 
・ 折れない心（独立） 
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「汗の結晶を作ろう」 ～努力が報われるために、量から質への転換～ 

いよいよ 中体連シーズンに突入！ 
～陸上は２名が全道出場決定！～ 
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管内野球大会組合せ 

６月の生徒の活躍 
 

＜各種大会の記録＞ 

【水泳】☆管内中体連大会（６月６日：別海） 
 ○女子50m自由形・100m自由形出場：早彩さん 
 
【野球】☆アニマル杯野球大会（６月７・１３日：中標津） 
 ○優勝 １回戦：中央中 ７－０ 計根別    準決勝：中央中 ５－３ 中標津 
     決 勝：中央中 ５－２ 野付・別海 
 
【サッカー】☆サッカーカブスリーグ（６月１３日：中標津） 
 ○中央中 ０－３ 広陵中   ○中央中 ４－３ 羅臼中 
 
【バレー】☆道東中学バレーボール大会（６月１３日：白糠） 
 ○予選ブロック   中央中 ０－２ 釧路鳥取   中央中 ２－１ 庶路 
 ○決勝トーナメント 中央中 ０－２ 訓子府 
  
【陸上】☆管内中体連大会（６月１３日・１４日：釧路） 
 ○男子800m１位・男子1500m３位：純生君 
○男子110mH１位・100ｍ２位：佑太君 
○女子200m２位：真梨さん 
○女子走幅跳２位・女子1500m３位：優月さん 
○女子400mリレー２位：高橋・村山・福原・右代 

  
 



 

体育祭アンケートへのご協力に感謝申し上げます 
 

 
 

＜保護者の皆様からのアンケートをご紹介いたします＞ 
★ 競技内容・方法について 
○良い。（４）   ○競技内容、数なども良かったと思います。進行もスムーズでした。 

○リレー、応援合戦など、全校生徒が出場する競技は迫力があって盛り上がる。 

○生徒たちが楽しんでできる内容でとてもよいと思います。   ○混種リレー大好きです。見ている方も面白い！ 

○競技･･･見ていても楽しかったです。生徒会種目は、みんなでゴールするのがいいですね。 

○どの競技も体育祭に欠かせない競技だと思いました。生徒会種目の棒が柔らかいものになっていて、安全に配慮されて

いると感じました。   ○台風の目の棒が柔らかくなっていいですね。ちょっと審判が厳しかった？ 

○子どもたちの頑張り、とてもよく伝わってきました。良かったです。 

○クラス全員が出場する種目を午後にまとめてくれたので、保護者としてはありがたかったです。 

○選抜種目も含め、走る種目ばかり多い気がしますが･･･。 

○幅跳、高跳、ボール投げなど「走る」競技以外の種目があってもいいかな･･･。 

○審判を厳しくするのは後でもめないためにもいいと思います。ただ笛を吹かれているのに気づかず走ってしまい、かな

り戻される場面があったので、大差がついてしまい勝負としては面白くなくなってしまいます。特にトラックで反則を

とる場合は、選手にすぐわかるように前から笛を吹けるようにはならないのかなと思ってみていました。２人体制にす

るとか･･･。 

★ 全体を通した感想など 
○どの子も一生懸命に頑張っていました。上の子にとっては最後のムカデで、転ばずゴールできて良かったです。下の子

にとっては初めての1500mで、２・3年生の中に混じって最後までよく走りきったと思っています。どの子も本当に

一生懸命で良かったです。 

○応援合戦、競技の各種目、団旗など、いろいろなところで子どもたちのみんな真剣な頑張りが見られて本当に良かった

です。今年も１日楽しく応援させてもらいました。 

○全生徒、一生懸命な姿が素敵でした。 

○今年は２回目の体育祭でした。体育祭の練習の様子をお便りで詳しく教えていただいていたので、当日の見る目もすご

く感じ方が違いました。朝早く学校に行って長縄跳びの練習をしたり、なかなか思い通りに事が運ばなかったり、たく

さんの事を学んだ時だったと思います。先生の優しい、心強いサポートありがとうございました。 

○毎日の練習後の子どもの話と、１日１枚以上発行される学級通信で学級の動きがよくわかり、その積み重ねの上の本番

は、応援にもいつも以上に力が入りました。他のクラスも同じように悩んで乗り越えて本番を迎えていると思うと、勝

って喜んでいる姿、負けて泣いている姿、どちらを見ても涙が出そうでした。 

○体育祭直前の１週間、毎日のように発行される学級通信で子どもたちの頑張りや成長を知ることができ、おかげで当日

の感動がより大きなものになったと思います。ありがとうございました。 

○中央中の子どもたち、本当によく頑張っていました。「みんなで頑張るぞ！」という気持ちが伝わってきて、こちらも

パワーをもらいました。ありがとうございました。 

○子どもたちが真剣に取り組み、全力で競技をしている姿に今年も感動しました。体育祭の練習時にはいろいろな思いで

いたと思いますが、見ている保護者の私たちにまで子どもたちの熱意が伝わってきて、良い体育祭だったと思います。 

○開会式の入場行進の脚がそろっていて素敵でした。２年生がちょっと惜しかったけど･･･。 

○毎年思いますが、縦割りでの活動がすばらしいです。３年生、頼もしかったです。 

○保護者席に選手名簿があって良かったです。ありがとうございました。（ただ、ふりがなは上に書いてある方が読みや

すいかと） 

○始めて中央中の体育祭を見させていただきましたが、生徒の頑張る姿に感動しました。あれだけ多い人数での一体感は

迫力を感じました。個人の頑張りも良かったですが、団体種目の緊迫した戦いは目が離せませんでした。特に台風の目

が、見ていてとても面白かったです。来年も楽しみにしています。 

○混種リレーや生徒会種目など、思いもよらないどんでん返しがあったり、長縄跳びで当日急に回数が増えたクラスがあ

ったりで、予想のつかない内容があって毎年いいなあと思っています。 

○男子1500mで、先頭の子に合わせてラスト１周を知らせる鐘を鳴らすなどしていましたが、１周遅れで走っていた子

たちが間違えてゴールする場面もあったので、ラスト１周になったら一人一人個別に声をかけて知らせるなど、もう少

し配慮がいるのかなと感じました。 

○駐車スペースについて、どこに駐車して良いのか、また迷惑にならないための駐車方法など、あらかじめプリントにて

配布してもらえるとありがたいと思います。 

○結果発表の時、それぞれの団の得点が知りたかったです。そちらも発表するともっと盛り上がったかもしれません。 

○Ａ団、Ｂ団で分かれているのに、綱引きと学級対抗リレーにＡチーム、Ｂチームがあるのはちょっとややこしくないで

すか？ 

○1500m、おそらく１周多く走ったかと思いますが、記録を変に換算しないで1700mの記録として良かったのでは？ 

○生徒の出走順票の冊子をテントにつるしておいてくださったのはよかったです。ただ、テント外で観戦している方もた

くさんいるので、その方のために冊子を置く場所を増やしていただけるとうれしいです。保護者が観戦している場所に

いくつか杭を打って下げてもらうなど。 

～掲載にあたって～ 
・アンケート提出にあたって「掲載を希望しません」とされた方以外の記載内容を、すべて掲載しております。 

・「日程について」は誌面の都合上掲載いたしませんでしたが、ほぼすべての方から適切とのご返答をいただきました 

・たくさんのアンケートご回答ありがとうございました。競技運営等に関わり、いろいろとご提案をいただきましたが、

改善可能な点については、次年度の計画に活かして参ります。建設的なご意見に感謝申し上げます。また、次の機会に

も、ご協力よろしくお願いいたします。 


